



La Fundación Investigación HGU recibe el certificado de Buenas Prácticas de Laboratorio



Las características de este laboratorio cumplen todos los requisitos que aseguran la calidad e integridad de los datos producidos en determinados tipos de investigaciones o estudios.

Esta garantía le permite evaluar la seguridad de productos de la industria cosmética.

La Fundación Investigación Hospital General de Valencia ha sido acreditada como centro de Buenas Prácticas de Laboratorio tras pasar la evaluación efectuada por la Dirección General de Farmacia y Productos Sanitario de la Conselleria de Sanitat.

Esta acreditación sigue las directrices de la Comunidad Europea y refleja la capacidad del centro para realizar pruebas físico-químicas, estudios de toxicidad y otras específicas como la farmacocinética. Pruebas que permiten analizar los productos elaborados por la industria cosmética antes de lanzarlos al mercado y avalar así que se trata de productos seguros.

Con ello, abre su oferta de actividad de análisis, tanto para las empresas valencianas como para el resto de industrias cosméticas españolas. De este modo, la Fundación Investigación abre su ámbito de acción y se consolida como una entidad que no solo ofrece servicios a los investigadores del Hospital General, su departamento y otras entidades del ámbito de la salud, sino que amplía su cartera de servicios a la industria cosmética.

La obtención de este certificado supone la incorporación del laboratorio de la Fundación en la guía de la Agencia Española del Medicamento como laboratorio autorizado para análisis de seguridad bajo las normas GPL, que corresponde las siglas Good Laboratory Practices.

Más información en:

<http://fihgu.general-valencia.san.gva.es/Paginas/default.aspx>

<http://www.aemps.gob.es/industria/inspeccionBPL/listadoLab-BPL.htm>

Arthur Garson, de la Universidad de Virginia, visita nuestro hospital



Garson ha presentado en nuestro centro un modelo innovador que se ha implantado en 14 hospitales de diferentes de países.

Arthur Garson, profesor de Ciencias de la Salud Pública y Política en la Universidad de Virginia, ha ofrecido una charla sobre un modelo innovador en el que los trabajadores de la salud –bajo la supervisión de un profesional, el uso de protocolos, de teléfono y visitas a casa con telemedicina portátil– proporcionan atención primaria sencilla, así como la prevención y la gestión de enfermedades crónicas.

Garson, partidario de un sistema sanitario universal y accesible para todos los ciudadanos, ha participado en el desarrollo del panel de la Casa Blanca sobre Política de Salud y es el creador del programa Grand-Aides.

Destacó la importancia que dio a la necesidad de disponer de datos sobre la actividad clínica para la toma eficiente de decisiones, la educación del paciente, el compromiso de los profesionales, la necesidad de establecer un tipo de tasas equilibradas a modo de co-pago para el buen uso de servicios como los de urgencias y sobre todo que el paciente esté siempre bien atendido.

** No te pierdas la entrevista publicada en El Mundo



Edita: CHGU Depósito legal: V-3066-2005
Dirección Gerencia del Consorcio:
Av. Tres cruces, 2 46014 - VALENCIA
tel: 9619 72000 - fax: 9619 72092
e-mail: chguv@gva.es
web: chguv.san.gva.es



CONSORCI
HOSPITAL GENERAL
UNIVERSITARI
VALENCIA



El centro de salud de Nou Moles inicia un ciclo de charlas para la comunidad



Vídeo - invitación a las charlas sobre el colesterol en el CS Nou Moles



Presentación de las charlas a cargo de la Dra. Amparo Marco



Charla sobre el colesterol



Los pacientes preguntan sobre el colesterol